



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- COMERCIO
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

LUCHA ANTITERRORISTA Y DESRADICALIZACIÓN

Este evento está dirigido principalmente a formadores de jueces, fiscales y personal de instituciones penitenciarias. En primer lugar, se analizarán experiencias recientes de cooperación formativa transfronteriza en este ámbito.

En segundo lugar, permitirá un intercambio sobre las necesidades formativas entre proveedores de formación y redes europeas de administradores de justicia e instituciones afectadas por la prevención, persecución del terrorismo y extremismo violento así como el tratamiento de los delincuentes. Por último, se generarán ideas para el diseño de actividades de formación que cubran estas necesidades y se mostrarán qué apoyo de la UE está disponible.

Organiza: Comisión Europea y European Judicial Training Network

Fecha: 19 y 20.05.2016

Lugar: Albert Borschette Conference Centre, Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

EJEMPLOS DE ESTUDIOS Y BUENAS PRÁCTICAS

Consulta pública europea para facilitar la prestación transfronteriza de servicios

La Comisión Europea lanzó ayer una [consulta pública](#) para recabar opiniones sobre cómo hacer más fácil a los proveedores de servicios trabajar en toda la UE.



Como se anunció en la [Estrategia para el Mercado Único](#), la Comisión tiene previsto proponer la entrada en vigor de un “pasaporte de servicios” a finales de 2016 para simplificar los procedimientos administrativos a los proveedores que deseen expandirse a otros Estados miembros.

En palabras de la comisaria europea para el Mercado Interior, Industria, Emprendimiento y Pymes, Elżbieta Bieńkowska: "A pesar de que los servicios representan dos tercios de la economía de la UE, la prestación transfronteriza de servicios en la UE no se ha desarrollado, particularmente en el área de servicios de negocios como en el de contabilidad ó el de ingeniería y construcción, entre otros. El nuevo pasaporte de servicios ayudará a los proveedores a superar las complejidades administrativas mediante la promoción de los mercados de servicios dinámicos, lo que contribuirá a ofrecer servicios más baratos y más opciones a los consumidores”.

El objetivo del “pasaporte de servicios” es dar a los proveedores seguridad jurídica y clarificar las normas que se deben respetar cuando quieran operar en otro Estado miembro. El “pasaporte de servicios” simplificará los procedimientos administrativos sin cambiar el número de normas aplicables, la reducción de la legislación laboral ó los requisitos de protección social que los proveedores de servicios tienen que cumplir.

COMERCIO

“Comercio para todos”, una herramienta para un sistema mundial más justo

¿Pueden el comercio europeo y la política de inversión promover el desarrollo sostenible y la justicia social dentro y fuera de la UE?

RELATIVOS AL PAPEL DE LA CULTURA EN DIFERENTES ÁMBITOS

La red Culture Action Europe y la Comisión de cultura de CGLU (Agenda 21 de la cultura) están trabajando en la elaboración del estudio "Cultura, ciudades e identidad" para el Comité Económico y Social Europeo (CESE) de la UE. Para este proyecto, están interesados en implicar a todas aquellas personas que puedan dar referencias de estudios y buenas prácticas relativos al papel de la cultura como motor de desarrollo económico, instrumento para la regeneración urbana, herramienta para la integración y la inclusión o pilar de la identidad europea.

Las buenas prácticas podrán pertenecer a cualquiera de los sectores culturales (artes visuales, artes escénicas, cine, patrimonio, audiovisual o las llamadas industrias creativas).

Plazo: 10.05.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA-HASSELLT: SERVICIOS DE CONTABILIDAD, DE AUDITORÍA Y FISCALES

Anuncio de licitación para la prestación de servicios de contabilidad, auditoría y fiscales en la Universidad Hasselt.

Plazo: 31.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

A la vez que expone su programa para negocios, la nueva comunicación de la Comisión "[Comercio para todos](#)" insiste en la importancia de la promoción de los valores europeos. Con ella se pretende actualizar el comercio de la UE y la política de inversión, de acuerdo con el dictamen publicado recientemente por el Comité Económico y Social Europeo (CESE).

La comunicación "Comercio para todos: Hacia una política de comercio e inversión más responsable" hace hincapié en el uso de los acuerdos comerciales como herramientas para promover en todo el mundo valores como el desarrollo sostenible, los derechos humanos y sociales, el comercio justo y ético y la lucha contra la corrupción.

El CESE acoge con satisfacción el compromiso de esta comunicación tras la cual ningún acuerdo comercial de la UE dará lugar a la desprotección de los consumidores, medio ambiental, social o laboral. El Comité también acoge con satisfacción el compromiso de transparencia y mayor apoyo a las pequeñas y medianas empresas.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

Nuevos datos de la UE en materia de abandono escolar y educación superior

El [informe](#) presentado por Eurostat muestra que, en general, los países de la UE están en el camino hacia el logro de los objetivos educativos para el abandono escolar y la educación superior.

Estos nuevos datos de Eurostat indican que en 2015 se observó en general una mejora en el abandono escolar prematuro, reduciéndose la tasa desde el 11,2% de 2014 hasta el 11% entre la población de 18-24 años. La proporción de abandonos fue menor para las mujeres que para los hombres en casi todos los países de la UE. Sin embargo, a pesar de este ligero progreso en el promedio europeo, en 14 países el porcentaje de abandono escolar prematuro aumentó en comparación con el 2014. Los porcentajes más altos fueron registrados en España (20%), Malta (19.8%) y Rumanía (19.1%).

Por otra parte, los datos muestran que la proporción de personas de entre 30 y 34 años con un título de educación superior aumentó en 8 puntos decimales - de un 37,9 % en 2014 al 38,7% en 2015. 17 países de la UE ya han alcanzado el objetivo de Europa 2020 del 40%, mientras que 12 han alcanzado su respectivo objetivo nacional. Sin embargo, en algunos países, entre los que se encuentra España, la situación ha empeorado con respecto a 2014.

En 2009, la UE estableció una serie de [puntos de referencia](#) para la educación que deben cumplirse para el año 2020. Así, para el abandono escolar, el objetivo es reducir por debajo del 10% la proporción de personas de entre 18 y 24 años que dejan la escuela tras la educación secundaria básica o antes. Asimismo, el aumento del número de jóvenes graduados es también un objetivo clave para la UE, respecto lo cual se acordó en 2009 que el 40 % de las personas de entre 30 y 34 años de edad deberían tener un título de educación superior o equivalente para el año 2020. Además de estos objetivos comunes, cada país de la UE se ha fijado sus correspondientes metas nacionales, que la Comisión Europea ha recopilado en un [mapa interactivo](#).

I+D+i

Premio de investigación para la reducción de las muertes en el parto

La Comisión Europea lanza un nuevo premio de investigación que reconocerá los avances que ayuden a reducir las muertes producidas durante el parto.

La Comisión Europea, la Fundación Bill & Melinda Gates y la corporación Merck Sharp & Dohme han lanzado el "[Birth Day Prize](#)", un premio que se concederá hasta a tres innovadores que identifiquen e implementen soluciones efectivas para prevenir la muerte y las complicaciones durante el embarazo y el parto. Las propuestas premiadas podrán ser de naturaleza clínica, tecnológica o administrativas y tendrán que ser novedosas, seguras y flexibles.

Para este premio, la Comisión Europea destinará 1 millón de euros dentro del programa de innovación Horizonte 2020. A esta cantidad habrá que sumar otro millón de euros que aportará la Fundación Bill & Melinda Gates, así como 500.000 euros que serán donados por la corporación

Merck Sharp & Dohme.

Según los datos de UNICEF, cada día mueren 2,65 millones de niños como consecuencia de complicaciones relacionadas con el embarazo o el parto. La Organización Mundial de la Salud, por otra parte, ha señalado que en 2015 murieron 300.000 mujeres por casusas relacionadas también con el embarazo y el parto y que eran prevenibles.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

